

Ducati verstärkt Engagement in Brasilien

Ducati hat in Brasilien eine eigene Niederlassung eröffnet. Mit der neu gegründeten Tochtergesellschaft Ducati do Brasil Indústria e Comércio de Motocicletas wurde die bisherige Geschäftsbeziehung mit der Izzo-Gruppe beendet. Der Sitz der neuen Firma ist Sao Paulo.

Außerdem wird eine CKD-Montage (Completely Knocked Down) in Brasilien aufgenommen, dem mittlerweile drittgrößten Motorradmarkt. Partner ist DAFRA da Amazônia Indústria e Comércio de Motocicletas. Die Produktion in der Fabrik in Manaus beginnt in den nächsten Wochen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel: